

D.D.D

2024. May -vol.1- 通信

新年度が始まり、ダンス部通信も再スタートします！
1年生が入部し、一段と賑やかになったダンス部の
熱く燃える季節が始まります！！

第17回 日本高校ダンス部選手権 新人戦 DANCESTADIUM

4月2日に第17回 日本高校ダンス部選手権 新人戦 DANCESTADIUM が千葉ポートアリーナで開催され、東日本約 70 校の高校 1 年生が、個性あふれる様々な作品を披露しました。本校ダンス部の 1 年生(現 2 年生)は“SWAT”をテーマに、楽曲や振付、衣装や小物、全てにこだわって練習を続けました。楽曲には録音したセリフを入れたり…SWAT をイメージさせる動きを入れたり…ベストやトランシーバーを使って、自分たちができる最大限の SWAT を表現しました。当日の踊りは今までで 1 番と自信を持って言える踊りを披露し、見事、**優秀賞(ベスト8)**を頂くことができました！！ 11 人全員でとることができた優秀賞は、生徒たちに大きな自信になったことと思います。今回の大会で得た経験や思いを、これからの活動につなげていってほしいです☺

優秀賞!!

We are SWAT!!

新入生オリエンテーション

4月9日の5.6時間目に、校内で新入生オリエンテーションがあり、ダンス部3年生がオリジナル作品を披露しました！(カッコいい作品なので、どこかでまたやりたいです。)

大会とは違い校内発表でしたが、しっかり3年生のレベルを見せてくれました！

最高学年として、
引退までダンス部を支えて
いってほしいです(^^)





活動報告

3年生

3年生は、体育祭に向けての高津分教室との合同作品とダンス部 2.3年生で踊る作品の創作を進めています。合同作品は、3年生らしさが溢れるかわいくてほほえましい作品となっています♪ ダンス部作品は、「これぞ川北ダンス部だ!!」と思わせるような作品で、2.3年生 21人で踊る姿が今から楽しみです。

3年生にとってはすべてが最後になる年。川北生としてもダンス部としても、全力で楽しんでほしいです!

2年生

2年生は大会を終え、体育祭に向けての高津分教室との合同作品の練習をしています。50周年記念ダンスを創作した経験からなのか…(°Д°)? あっという間に、楽しさ溢れる作品を作り上げました!!

いつもと違う雰囲気の商品ですが、ワイワイしながら楽しく練習をしています。

1年生が入部し、先輩になった2年生。これからのダンス部を引っ張っていける学年になってほしいです!

1年生

約10日間の部活動体験週間を終え、ダンス部に14人の1年生が入部してくれました!初日の学年練習では、学年の自己紹介をした後、先輩からアイソレーションやリズムトレーニングのコツを教えてもらいながら細かく練習しました。みんな一生懸命に頑張っていました。

これから約3年間一緒に頑張っていく仲間!!互いに高め合い、成長していきましょう!!!



基礎練習はダンスを踊る上でとても大事な練習。

この練習が、明日の自分のスキルアップに繋がる!!



今後は、夏の全国大会に向けての練習や野球部応援、文化祭などの練習が始まります。これからの季節がダンス部にとって一番忙しい時期です。夏の武道場は、灼熱の熱さ…まるでサウナの中で踊るような練習の日々になります。体調管理や熱中症に気をつけながら、3年生を中心に、学年のみならずダンス部全体で頑張っていきましょう!!